



TOUTES ET TOUS MOBILISÉS EN GREVE ET AUX MANIFESTATIONS LE 13 AVRIL

Depuis le 19 janvier, et forts de 11 journées de grève à l'appel de l'intersyndicale, **le monde du travail et la jeunesse sont plus que jamais solidement mobilisés pour gagner le retrait de la réforme des retraites.**

Depuis le 7 mars, de nombreuses professions du public et du privé sont en grève, y compris reconductible, et pèsent fortement dans la lutte mais aussi sur l'économie des entreprises et du pays.

Lors de la réunion du 5 avril en présence de l'ensemble des syndicats, la Première ministre a dit ne pas vouloir retirer sa réforme des retraites : elle **doit enfin entendre et respecter la démocratie sociale, et la population largement opposée à sa réforme.**

L'économie est impactée, le gouvernement est fébrile. Malgré la volonté de celui-ci de masquer cet état de fait dans les médias, **la France est observée partout dans le monde avec la crise sociale qu'elle traverse en raison de la seule responsabilité d'un gouvernement obtus qui montre sa faiblesse en ne pratiquant que le passage en force.**

Le mépris du président de la République, de la Première ministre, de son gouvernement et du patronat face à la mobilisation sans faille et à la colère qui s'expriment dans les piquets

de grève et dans la rue lors des manifestations, est insupportable et incompréhensible.

Alors que l'opinion publique soutien la mobilisation comme aux premiers jours, Macron voudrait passer à autre chose. **C'est hors de question, nous ne zapperons pas !**

64 ANS C'EST TOUJOURS NON !

Alors que s'ouvrent, ce 11 avril, les Négociations Annuelles Obligatoires (NAO) sur les salaires au sein de Pôle emploi, le ministère de la Fonction Publique a d'ores et déjà acté qu'il n'y aurait pas – pour le moment –

d'augmentations significatives du traitement des fonctionnaires ou des agents exerçant leurs missions dans les Etablissements Publics de l'Etat. **Dans une période d'inflation croissante et de perte de pouvoir d'achat, c'est inadmissible.**

L'URGENCE C'EST D'AUGMENTER LES SALAIRES, PAS DE RECULER L'AGE DE DEPART A LA RETRAITE



**POUR NOTRE RETRAITE,
POUR NOS SALAIRES ET TRAITEMENTS,
EN GREVE ET AUX MANIFESTATIONS JEUDI 13 AVRIL !**